

# *Níger y Guinea Ecuatorial enlazarán capitales con vuelos regulares*

---



La Habana, 9 ago (RHC) Las aerolíneas nacionales de Níger y Guinea Ecuatorial acordaron este martes que la ciudad de Niamey estará conectada por vuelos regulares con la ecuatoguineana Malabo.

El documento suscrito entre la agencia de Guinea Ecuatorial Ceiba Intercontinental y la local Agencia Nacional de Aviación Civil de Níger (ANAC) satisface un acuerdo regional de julio de 2000 bajo el nombre de Declaración de Yamoussoukro sobre liberalización del acceso a los mercados de transporte aéreo en África.

Ayaha Ahmed, director de ANAC, declaró que el memorando integra una política de fortalecimiento de las relaciones bilaterales de amistad y cooperación y su aplicación contribuirá al intercambio, especialmente en el comercio, la agricultura, la minería y el turismo.

Por su parte, el jefe de la delegación ecuatoguineana, Alejandro Ona Nchama Owono, afirmó que la firma del documento marca un impulso a las relaciones económicas y a la cooperación entre las dos agencias de aviación civil.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/102205-niger-y-guinea-ecuatorial-enlazaran-capitales-con-vuelos-regulares>



**Radio Habana Cuba**